
記録者

日時

会場

その他

令和５年４月2７日（木）　10時から

高井戸中学校　応接室

【協議事項】

①高井戸学級（まなびの教室・きこえの教室）との懇談　②施設見学　③その他

【報告事項】

①今年から始めたTCRで不登校の数が減り、どの子もいろいろな形で学びが出来ることが大切
である。地域の方にも見守りをお願いします。今年からこの時期に教職員の異動を発表すること
になり、２４日の終業式の後離任式を行う。異動の発表。CSメンバー学識経験者の欠員があるの
で、校長からお願いする予定。令和５年度のCS会議予定の確認。⓶今年から段々方向性も変
わって決まってきている気がします。来年度から新入生が新制服になります。CSに関してはメン
バーを考えていかないといけない、また学校に愛着心がないと出来ないと思う。

【協議事項】

高井戸中学校　応接室

傍聴者人数

出席者（学校）

高津校長・武井会長・内藤英夫委員・内藤裕義委員
出席者（委員）

蓮沼委員・本郷委員・唐澤委員・奥山委員

半野田副校長

０人

会議内容（次第順）

【報告事項】

①校長挨拶　②会長挨拶

①柿崎教諭よりまなびの教室の説明。佐久間教諭よりきこえの教室の説明。保護者の理解度は
以前と比べてどのくらい良くなっているのか？→当初は周りに知られることを嫌がる保護者もいた
が、最近では事前説明会の相談窓口に沢山の相談があった。小学校との申し送りも直接会って
情報共有している。特別支援教室の申し込みシステムについての説明。特別支援教室は１対１
で生徒を見られるが、教室に通うと担任の先生は多数対１なので落差を教室に求めてしまうと、
担任の負担が重くなるので慎重に。まなびの教室と同じ目的目標を在籍クラスでやってしまうと
担任の日々の負荷が大きくなる。

第11回高井戸中学校運営協議会　議事録

高井戸中学校

奥山美奈子

開催日時

開催場所　

令和5年3月22日（水）15時～16時15分

様式２


